
 

 

Elezioni amministrative 2016 

Lista candidati al Consiglio comunale di Trieste 

Domenico Basso, ho 38 anni sposato con 2 figlie e sono triestino d'adozione dal 2000. Sono Tecnico della 

manutenzione rotabili per Trenitalia. Nato in un paesino della provincia di Foggia, sono cresciuto con ben 

saldi i principi di onestà e lealtà, ho sempre cercato di migliorare la vita sia mia che di chi mi stava attorno, 

con la curiosità nel cercare di capire le cose. Grazie a queste caratteristiche ed al supporto morale che ho 

avuto dalla mia famiglia, nel 1996, alla fine del quarto anno dell'istituto tecnico di ragioneria, ho vinto un 

concorso nel Genio Ferrovieri che mi ha portato a lavorare in molti posti d'Italia per poi stabilirmi 

definitivamente in questa meravigliosa città che mi ha accolto. 

Cristina Bertoni, nata a Padova nel 1971, sposata con figli. Dopo la laurea in Ingegneria Elettronica presso 

l'Università di Trieste, ho vinto una borsa di Dottorato conseguendo il titolo nel 2003. In parallelo, ho 

stabilito dei contatti con un'Università all'estero dove ho speso una parte del Dottorato e successivamente 

mi è stata proposta una posizione di research officer (post-doc). Dal 2007 lavoro per una multinazionale in 

Italia e mi occupo di innovazione.  

Massimo Bertuzzi, sono nato a Trieste nel 1955, sposato e padre di due figlie, laureato all’università di 

Trieste nel 1981 in Ingegneria navale e meccanica con il punteggio di 110 e lode. Ho trascorso tutta la mia 

infanzia e gioventù a Trieste, frequentando le scuole primarie e secondarie nel rione di Cittavecchia. Ho 

frequentato e sono stato attivo per circa 10 anni nel gruppo scout laico CNGEI di via Ciamician. 

Contemporaneamente e successivamente ho svolto attività di insegnamento supplente presso alcune 

scuole di Trieste. Assunto nel 1983, dopo aver vinto una borsa di studio, nella società informatica Insiel, 

sono tuttora dipendente di InsielMercato. Appassionato di montagna e trekking, atletica leggera (specialità 

mezzofondo, tuttora atleta master in attività ed allenatore del settore propaganda) e ciclismo (strada e 

mtb). 



Dania Bianco, ho 43 anni, sono nata a Trieste e ho un figlio. Ho iniziato a lavorare a 17 anni come assistente 

agli anziani, svolgendo poi vari lavori in ambiti molto diversi tra loro. Dal 2001 sono dipendente dell’Azienda 

Ospedaliera di Trieste dove svolgo mansioni amministrative. Ho svolto attività di volontariato per il 

commercio equo e solidale e in altre associazioni no profit.   

Claudio Bozzato, sono nato a Trieste nel 1969. Dopo essermi diplomato come perito elettrotecnico, nel 

1993 ho aperto una piccola azienda di impiantistica generale, turismo, noleggio con conducente, 

attrezzature sportive. Mi piace lo sport e pratico assiduamente tennis, kayak, mountainbike, e parapendio. 

In passato mi sono dedicato anche all’organizzazione di manifestazioni sportive. Credo fortemente nella 

possibilità di cambiare questo Paese attraverso l’impegno personale.  

Erica Candot, nata a Trieste, 44 anni, sposata, ho una bimba e sono laureata in scienze politiche. Mi occupo 

di logistica in un'impresa del settore del caffè decaffeinato. Nel 2006 ho avuto un'esperienza politica nella 

lista Cittadini per Muggia. 

Elena Castellani, sono nata nel 1968 a Trieste, città in cui risiedo. Ho conseguito il titolo di Studio di 

Ragioniere - Perito Commerciale ed ho lavorato presso alcuni studi commercialisti di Trieste per circa 19 

anni con mansioni di ragioniera e impiegata amministrativa. Successivamente ho superato l'esame e 

ottenuto le qualifiche di Direttore Tecnico di agenzia di Viaggio e di Accompagnatore Turistico. Attualmente 

sono iscritta all' Albo Regionale del Friuli Venezia Giulia. Grazie a queste qualifiche e ad una buona dose di 

intraprendenza ho lavorato per circa 6 anni presso un'Agenzia viaggi di Trieste. Attualmente sono alla 

ricerca di nuova occupazione. Mi piace mettermi in gioco. Ho una buona conoscenza delle lingue francese 

ed inglese e mi piace lavorare in gruppo, soprattutto in ambienti multiculturali. 

Luigi Cioccarelli, nato a Trieste 65 anni fa. Sono un perito linguistico diplomato in Italia ed ho conseguito un 

master accademico per la comunicazione in Germania. Dal 1992 faccio parte dello staff di un ufficio di 

consulenza commerciale per i mercati esteri occupandomi dei rapporti economici internazionali e servizi di 

intermediazioni linguistiche per aziende. Mi reputo un buon mediatore ed organizzatore. Sono molto 

sensibile ai problemi dei diversamente abili e dell’ambiente. Mi interesso, facilitato anche dal mio lavoro, di 

turismo.  

Alessandro Danieli, nato a Trieste nel 1964. Ho conseguito un Master in materia di mediazione e 

conciliazione conseguito a Trieste. Dopo la laurea in giurisprudenza, nel 1996 mi sono abilitato per 

l'esercizio della professione di avvocato. Per sostenermi agli studi ho insegnato discipline giuridiche ed 

economiche presso alcune scuole superiori di Trieste e successivamente alla laurea ho insegnato presso 

una scuola privata per la preparazione dei studenti ai corsi Universitari. Prima di vincere il concorso al 

Ministero della Giustizia ero responsabile dell’area contrattualistica e regolamentazione sinistri presso un 

Istituto Assicurativo. Attualmente sono responsabile della sezione civile del Tribunale per i Minori di 

Trieste. 

Elena Danielis, 46 anni, sono nata a Trieste da una famiglia profondamente radicata in questa città. Ho 

conseguito la laurea magistrale in Architettura, corsi di specializzazione post laurea in Bioedilizia (IAL) e in 

Processi aggregativi di spesa (MIB). Impiegata presso una ditta di consulenza che si occupa di progetti di 

ricerca e sviluppo industriale, di progettazione europea e di finanza agevolata. Ho fatto diverse esperienze 

di associazionismo in particolare su temi ambientali. Sono mamma di due bambine e attivamente coinvolta 

nella scuola sia come rappresentante di classe che come membro del comitato genitori dell'istituto 

comprensivo nel quale sono iscritte.  

 

 



Daniele De Bortoli, sono nato a Trieste ed ho 33 anni. Ho conseguito il diploma all’Ipsia Galvani e 

attualmente lavoro in un istituto bancario. Con Passione e Impegno da 19 anni mi dedico 

all'associazionismo culturale, per promuovere il gioco come valore positivo, indispensabile per la sana e 

consapevole realizzazione dell'individuo. Proprio per questo da anni coordino, tra le altre, anche la fiera 

espositiva Fumetti per Gioco che si svolge a Trieste. 

Kara De Riz, nata a Trieste nel 1975. Sposata dal 1998, madre di 2 ragazzi. Diplomata all’Istituto Tecnico 

Grazia Deledda di Trieste. Ho lavorato come impiegata per 13 anni in un’azienda multinazionale che si 

occupa di Gestione Patrimoniale e Global Service. Nel 2013 ho voluto cambiare settore lavorativo 

diventando educatrice presso la Cooperativa Prisma Onlus nella quale in precedenza prestavo opera di 

volontariato. Attualmente ricopro il ruolo di vice coordinatrice di 2 strutture CED (Centri Educativi Diurni 

per ragazzi). Faccio parte del gruppo Affidi e da poco ho iniziato un progetto che vede me e la mia famiglia 

affidatari di 2 ragazze adolescenti.  

Carlo Dorio, sono nato ad Udine nel 1972. Vivo a Trieste dal 1991, dove dopo il Diploma in Elettrotecnica 

ho iniziato a lavorare come tecnico informatico: consulente in ambito medico e consulente tecnico di parte 

in diritto penale. Dal 2006 lavoro presso uno stabilimento (multinazionale) di telecomunicazioni: imposto la 

produzione dei nuovi articoli. Mi sto laureando in Farmacia per cultura personale e per terminare qualcosa 

iniziato anni fa. Nella mia professione spesso mi sono speso per la riduzione degli sprechi e lo snellimento 

delle pratiche al fine di ottenere risparmio e concreti miglioramenti.  

Beatrice Filippin, sono arrivata a Trieste nel 1993 per studiare Lettere moderne e non l'ho più lasciata. 

Vengo però da Erto, paese della Valcellina sul confine fra Veneto e Friuli Venezia Giulia. Qui a Trieste sono 

nati i miei due figli che stanno per compiere 6 e 8 anni. Lavoro in banca da 17 anni. Sono una ferma 

sostenitrice dello stato sociale, e attiva per la difesa dell’ambiente.  

Stefano Fonda, sono nato a Trieste nel 1967. Ho conseguito il diploma di ragioniere perito informatico 

all’Istituto Carli, frequentando i corsi serali. Attualmente lavoro come collaboratore scolastico, ho operato 

in alcune associazioni e amo dipingere, attività che mi permette di viaggiare con la fantasia e sognare un 

futuro migliore.  

Walter Gasperi, nato a Trieste nel 1971, sposato e padre di due figli, diplomato al liceo scientifico 

Guglielmo Oberdan. Da sempre appassionato di vela, di mare, di ecologia e di scienze naturali, fin da 

bambino ho offerto il mio contributo come collaboratore esterno volontario all'acquario marino, al museo 

di storia naturale di Trieste ed altre realtà del settore. Da 22 anni mi occupo di illuminazione pubblica. Da 

sempre innamorato della mia Città, non la cambierei per nulla al mondo.  

Gianrossano Giannini, sono nato nel 1954 a Chieti, coniugato. Fisico, Professore Ordinario di Fisica 

Nucleare e Subnucleare dell’Università di Trieste. Risiedo a Trieste dal 1988. Sono vegetariano, tendente al 

vegano, animalista e volontario di un rifugio per gatti a Trieste. Mi interesso di Scienza, Energia, Ambiente, 

Clima, Archeologia, Etica e Sport. Ho vissuto, oltre che a Chieti e a Trieste anche a Roma, Pisa (dove ho 

conseguito la Laurea in Fisica nel 1977), New York, Ginevra e a Ferney-Voltaire in Francia. Ho svolto ricerche 

a livello internazionale in Italia, Stati Uniti, Francia, Svizzera e Regno Unito. Ho al mio attivo oltre 350 

pubblicazioni scientifiche internazionali e sono inserito tra i “Top Italian Scientists”. 

Tatjana Gregori, sono nata a Trieste e ho 31 anni. Ho conseguito il diploma e oggi lavoro come tecnico di 

stampa in un'azienda di packaging leader in Europa. Sensibile alle tematiche sociali, soprattutto per quanto 

concerne l'accessibilità delle persone disabili. 

 

 



Indira Gregovich sono nata a Trieste nel 1956 nel rione di Cittavecchia. Ho conseguito la laurea in Lingue 

all'Università di Trieste e poi mi sono trasferita a Cividale del Friuli, senza perdere tuttavia i contatti con la 

mia città d'origine. Ho insegnato nella scuola dell'obbligo, mi sono occupata di pubbliche relazioni in 

un'azienda e ho collaborato con una rivista, pubblicando racconti e poesie. Dal 1992 inizio il volontariato 

nei Club degli Alcolisti in Trattamento. Dopo la seconda laurea in Educazione Professionale all'Università di 

Udine, comincio a lavorare nel sociale in diverse aziende nelle aree Dipendenze, Handicap, Anziani e Salute 

Mentale. Continuo a scrivere racconti più volte premiati. Collaboro da anni col Gruppo Affidi del Comune di 

Trieste, occupandomi di minori in difficoltà familiare. Da undici anni sono tornata a vivere a Trieste, nel 

rione di Cittavecchia con i miei due cani e cinque gatti. 

Alessandro Imbriani, 39 anni, di origini pugliesi. Sposato e padre di due bambini. Diplomato come perito 

informatico, nel 2000 vengo assunto a Trieste nelle Ferrovie dello Stato come “Operatore Qualificato” nel 

settore manutentivo. Attualmente presto servizio in Trenitalia nel Trasporto Passeggeri Regionale, dove 

ricopro la mansione di “Tecnico di Manovra e Condotta”. Amo Trieste e qui ho deciso di vivere con la mia 

famiglia. Gioco a calcio a livello amatoriale.  

Marina Konic, 59 anni, nata a Trieste, sposata. Ho conseguito la maturità scientifica presso il Liceo 

Scientifico Statale G.Galilei e poi il biennio presso  Scuola Superiore di Lingue Moderne. Sono iscritta all'albo 

regionale dei direttori tecnici di agenzia di viaggio. Ho lavorato per 5 anni presso la casa di spedizioni 

Tergestea e per 17 anni sono stata esercente. Ho lavorato presso la biglietteria della società di navigazione 

Anek Lines, in seguito presso l’agenzia marittima Agemar; dal 2008 presso l’agenzia viaggi Bluvacanze filiale 

di Trieste. Il mio lavoro mi ha sempre permesso di coniugare la mia passione per i viaggi ed il turismo 

sostenibile.  

Bruno Križman, sono nato a Monrupino nel 1942, pensionato dopo aver lavorato tutta la vita come 

impiegato presso primarie case di spedizioni locali. Parte della comunità nazionale slovena. Non mi sento 

per niente minoranza, ma a pieno titolo cittadino come tutti gli altri. Per lunghi anni sono stato 

collaboratore del giornale Primorski Dnevnik e per breve tempo anche del Piccolo, scrivendo di sport e 

viaggi. Sono stato per 17 anni dirigente dell’Unione sportiva Bor e per 12 anni consigliere regionale della 

Federazione italiana di atletica. Sono un appassionato lettore e fan di Vasco Rossi. Ho visto giocare in serie 

A la Triestina. 

Hektor Leka, sono nato a Tirana nel 1971 in una famiglia con origini anche triestine, dove la cultura e la 

scienza si intrecciano quotidianamente. Diplomato in canto lirico, mi interesso dell’arte della fotografia 

inizialmente con le tecniche di sviluppo e stampa per continuare poi come fotografo di cronaca 

collaborando con diverse testate giornalistiche, documentando così tutto il processo della 

democratizzazione dell’Albania dei primi anni ‘90. Rimpatriato a Trieste nel 1992, dove continuo le mie 

collaborazioni artistiche con diversi enti e organizzazioni culturali in città e in regione svolgendo una vasta 

attività concertistica di musica da camera, lirica e sacra. Ho partecipato e mi sono esibito in diversi eventi 

musicali in regione e all'estero, sostenendo anche artisti triestini, e promuovendo la diffusione 

dell'operetta, già storico fiore all'occhiello delle produzioni artistiche della lirica triestina. Dal 1997 lavoro 

come artista del coro presso la Fondazione Teatro Lirico Giuseppe Verdi di Trieste. 

Laura Lisi, nata a Trieste nel 1966, coniugata con 2 figli di 16 e 10 anni. Ho conseguito i diplomi di 

Operatore Chimico, diploma di Dirigente di Comunità, docente di Animazione Sociale, presidente 

dell’Associazione Nisse associazione di animatori geriatriche, vetrinista e grafica specializzata in 

arredamenti e allestimenti per eventi. Credo fermamente nella democrazia e nell’onestà.  

Roberta Ingrid Marzoli, nata a Milano nel 1960. Ho lavorato per molti anni nel settore dell’abbigliamento, 

gestendo il mio negozio: grazie a questa esperienza conosco bene le difficoltà dei piccoli commercianti. 

Sono sensibile ai temi ambientali e amo gli animali.  



Roberta Mevi, sono nata a Formia nel 1965 e risiedo a Trieste dal 2000, sono sposata con due figli di 15 e 

18 anni. Diplomata al liceo artistico a Roma, mi sono successivamente laureata in Lettere e Filosofia - 

indirizzo Storia dell'Arte, presso l’Università di Roma Tre. Ho maturato diverse esperienze di lavoro, le più 

recenti nel commercio (grande distribuzione e vendita al dettaglio). Purtroppo la crisi non ha risparmiato la 

storica attività triestina, nella quale ho lavorato dal 2006 al 2013, quindi dopo aver seguito vari corsi 

formativi (contabilità, computer, lingue straniere, HACCP) presso lo IAL di Trieste, ho deciso di 

intraprendere una libera attività. Ho praticato diversi sport soprattutto il basket: proprio per questo credo 

nello spirito di squadra. 

Massimiliano Morelli, nato a Trieste nel 1976, sono tecnico multimediale e videomaker. Ho frequentato un 

corso di specializzazione in Relazioni pubbliche e d’impresa all’Università di Trieste, sono giornalista 

pubblicista. Mi sono specializzato all’Enaip Fvg, con la qualifica di Tecnico multimediale e all’ITC L. Da Vinci 

quale Tecnico commerciale ed informatico. Sono stato co-fondatore e presidente dell’Associazione 

culturale e sportiva “Xpression” nata per favorire l’aggregazione giovanile attraverso progettualità e dialogo 

con le istituzioni, eventi e corsi. Dal 2007 al 2009 ho insegnato al corso pomeridiano “Blog e giornalismo 

cittadino” presso la scuola media Caprin di Trieste. Ho partecipato come membro del corpo degli Alpini 

(Vice comandante di plotone) a due missioni a Sarajevo.  

Adriana Panzera, nata ad Udine, 50 anni mamma e lavoratrice. Laureata in Servizio Sociale alla facoltà di 

Scienze della formazione e dipendente dell'AAS n° 1 Triestina. Attivamente impegnata nelle attività 

scolastiche dei miei due figli, come rappresentante di classe e del comitato controllo qualità mensa e anche 

nelle attività extrascolastiche. Curiosa, amo leggere, gli sport all’aria aperta e vivere la mia città. Da sempre 

ho a cuore il futuro dei giovani e le questioni del welfare.  

Paolo Perper, ho 48 anni e sono nato a Trieste, laureato in Matematica presso l'Università degli studi di 

Trieste, separato e padre di due ragazzi di 15 e 13 anni. Sono sempre stato un libero professionista ed un 

piccolo imprenditore e ho posto al centro dei mei obiettivi la libertà personale. Mi sono interessato, prima 

del loro fallimento, della situazione delle Cooperative Operaie di Trieste, facendo parte di quel gruppo che 

denunciava il grave stato economico dell'azienda e chiedendo che si ponesse rimedio.  

Gianluca Pischianz, sono nato a Trieste nel 1967, sono sposato e padre di un figlio. Ho sempre amato la 

creatività in tutte le sue forme ed è anche per questo motivo che da 35 anni lavoro come artigiano nel mio 

negozio di parrucchiere. Da quest'anno sono socio assieme al mio migliore amico di una birreria, una 

piccola sfida con la convinzione che anche nella mia città ci sia spazio per nuove imprese. Penso da sempre 

che il mio compito sia quello di lasciare a mio figlio un posto migliore dove vivere, e sono convinto che per 

far questo sia fondamentale la partecipazione di tutti. 

Giorgio Plazzi, ho 49 anni, sono nato a Bologna ma vivo a Trieste da molti anni e qui sono cresciuto e mi 

sono formato. A Trieste mi sono laureato in Scienze Statistiche e Attuariali per poi conseguire un dottorato 

di ricerca in Statistica all’Università Bicocca di Milano. Da oltre dieci anni, prima come libero professionista 

e successivamente come dipendente regionale, mi occupo di analisi e valutazione delle politiche del lavoro 

e della formazione. All’attività di ricerca ho sempre affiancato la mia passione per l'insegnamento; sono 

stato docente di informatica e statistica per vari enti di formazione e per i due atenei regionali. Amo 

viaggiare e ho l'hobby della fotografia; con le mie foto mi piace far conoscere i costumi e le usanze di altri 

popoli perché ritengo che la conoscenza, il rispetto e l'integrazione tra culture diverse arricchisca e rinforzi 

una società. 

 

 



Alessandra Richetti, nata a Trieste nel 1963, ho due figli di 27 e 24 anni. Ho conseguito la maturità 

scientifica e poi mi sono iscritta al corso di Biologia presso l'Università di Trieste. Grazie alle mie conoscenze 

informatiche ho iniziato a lavorare prima presso il Centro Internazionale di Fisica Teorica e dal 1987 come 

tecnico informatico dell'Università di Trieste.  Attualmente sono la responsabile del servizio di Calcolo e 

Reti del dipartimento di Fisica. Dal 1991 sono anche collaboratrice tecnica per la gestione di sistemi 

informatici dell'INFN. Ho svolto attività di volontariato come educatore per gruppi di bambini e giovani e ho 

organizzato campi scuola e feste rionali. Ho collaborato con la Comunità di S. Martino al Campo per 

contrastare l'abbandono scolastico. Pratico regolarmente sport e sono cintura nera di Judo. Grazie alla mia 

professione, ho una buona attitudine alla gestione di progetti e di persone, e anche una buona esperienza 

di pianificazione e coordinamento di servizi e persone.   

Franco Russo, sono nato a Trieste nel 1964, sono sposato con 2 figli. Lavoro in posizione di elevata 

responsabilità in un grande ente previdenziale. Ho avuto diverse esperienze professionali sia nel privato sia 

nel pubblico presso il Lloyd Adriatico e il Comune di Trieste, sempre in posizione apicale. Mi sono occupato 

di adempimenti di bilancio, organizzazione, personale, Polizia municipale e ora sono un esperto di 

previdenza pubblica e privata. Credo nei valori di onestà, impegno e rettitudine morale.  

Alessandro Sau, nato a Trieste nel 1965, coniugato con figli. Dal 1992 lavoro presso un a grande azienda 

multi servizi di interesse nazionale. Ho una forte esperienza sul campo dal 1994 presso un sindacato 

autonomo: sono stato più volte segretario provinciale, rappresentante sindacale aziendale (rsa) e/o 

rappresentante sindacale unitario (rsu), ruolo che ricopro anche oggi insieme a quello di segretario vicario 

provinciale e segretario regionale aggiunto. Proprio l’impegno sindacale mi fa essere sempre alla ricerca di 

soluzioni pratiche e organizzative. In passato ho lavorato per qualche anno presso la Ferriera di Servola.  

Davide Sirotich, sono nato a Trieste nel 1972, ho due figli e convivo con la mia compagna. Nel 1994 ho 

conseguito il Diploma in Telecomunicazioni, dal 1995 lavoro in una multinazionale di telecomunicazioni, la 

Flextronic (ex Telettra, ex Alcatel-Lucent) presso la quale mi occupo di process engineering, ossia 

l’ottimizzazione dei processi di produzione e di coordinamento tra enti. Dal 2005 al 2014 ho ricoperto 

l’incarico di rappresentante sindacale e rappresentante per la sicurezza dei lavoratori all’interno 

dell’azienda con la sigla Fiom-CGIL, facendo parte per 4 anni del Direttivo Provinciale e del Coordinamento 

Nazionale Alcatel-Lucent. Dal 2015 non sono più iscritto a nessuna sigla sindacale. Nel 2010 ho conseguito 

seralmente il diploma all’Istituto Nautico. 

Marco Svevo, nato a Trieste nel 1973. Ho studiato al liceo classico Dante Alighieri, poi mi sono iscritto 

all'Università degli studi di Trieste, laureandomi in filosofia con una tesi su Nietzsche "antifilosofo". Ho 

lavorato saltuariamente come operatore call center e assistente bagnanti, per approdare nel 2003 al 

meraviglioso mondo delle librerie, ambiente per me ideale, nel quale sono rimasto sino alla fine del 2014. 

Spirito libero e critico, ciclista urbano, canoista anticonformista. I miei capisaldi: coerenza, decrescita, 

meritocrazia e trasparenza. 

Fabio Tercovich, nato a Trieste nel 1956, sposato dal 1984 e padre di due figli. Ho ottenuto il diploma di 

maturità scientifica nel 1976 presso il liceo scientifico Giordano Bruno di Mestre. Ho prestato il servizio 

militare presso il battaglione S. Giusto di stanza a Trieste dal gennaio 1977 al gennaio 1978. Dal 1978 al 

1986 sono stato impiegato presso la raffineria Aquila di Trieste. Nel 1988 ho ottenuto la qualifica di guida 

naturalistica regionale con iscrizione al relativo albo regionale. Dal 1991 al 1999 sono stato impiegato 

presso la Cassa di Risparmio di Trieste. Dal 1999 presto servizio presso il Corpo Forestale della regione Friuli 

Venezia Giulia ed attualmente presso il Centro Didattico Naturalistico di Basovizza. 

 

 



Alessandra Trebbi, nata a Trieste nel 1964, artigiana. Ho svolto, nei primi anni ‘80, esperienze di lavoro nel 

campo sociale, disagio familiare, e didattico, con bambini portatori di handicap, in particolare non vedenti. 

Alla fine degli anni ’80, attirata da una nuova esperienza, mi trasferisco a Bruxelles. Qui apro il mio primo 

atelier di artigianato artistico, attività che si consolida una volta tornata a Trieste, nel 1990, dove mi occupo 

ancora oggi di gioielleria artigianale contemporanea, esportando in Europa, Russia e Giappone. 

Diego Volponi, 46 anni impiegato, informatico per passione e professione, maturità scientifica, studi di 

economia e svariate certificazioni di settore. Per lavoro mi occupo di estrazioni, rielaborazioni e 

rappresentazioni di dati. In passato ho lavorato come sistemista informatico. Sposato e padre di due 

bellissime bambine, da sempre interessato alla tecnologia ed alla scienza sono convinto queste debbano 

essere divulgate il più possibile attraverso scuole, ricreatori ed attività ludiche in linea con la vocazione 

scientifica della nostra città. Amo gli sport sul mare e le persone col senso dell'umorismo.  

Arianna Zebochin, sono nata a Trieste nel 1959, attualmente impiegata di Poste Italiane. Sono sempre stata 

sensibile ai problemi sociali: da alcuni anni faccio parte dei volontari del centro di ascolto Caritas di via 

Locchi, ideato da don Valerio, parroco della chiesa di Santa Rita. Quando posso do una mano anche 

all'educatrice dell'oratorio di Santa Rita frequentato da giovani dai 12 ai 15 anni circa. Prima di essere 

assunta in Posta ho fatto supplenze nelle scuole elementari per circa dieci anni.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


